



Inician la fase de ejecución del ejercicio 'Estrella Austral'

Este mes, entre la región de Tarapacá y Magallanes y de la Antártica Chilena, se dio inicio a la fase de ejecución del ejercicio Estrella Austral 2025, que se desarrolla entre las Fuerzas Especiales de Chile y de Estados Unidos, junto a países invitados.

Tras finalizar la fase de Entrenamiento Integrado de Fuerzas, que se llevó a cabo entre el 26 y el 31 de mayo y donde las fuerzas participantes homologaron y estandarizaron tácticas, técnicas y procedimientos, los 2.700 efectivos ya están en

condiciones de operar como una sola fuerza combinada.

El jefe del Estado Mayor Conjunto y Director General del ejercicio Estrella Austral 2025, Vicealmirante Pablo Niemann, señaló que este ejercicio de fuerzas especiales, el más importante en Latinoamérica. "Es una gran oportunidad para aprender en los ámbitos tácticos y técnicos de las operaciones, así como en el empleo de la fuerza militar en un entorno conjunto y multinacional bajo una situación ficticia".



CEDIDA

2.700 EFECTIVOS PARTICIPARÁN.

Agregó además que "es un orgullo para nuestro país tener el rol de conductor del ejercicio, lo que permite demostrar el alto nivel de Chile y de nuestras Fuerzas Armadas a nivel internacional y aprender de las otras instituciones de países participantes".